



## SAINT-GENIS-LAVAL

---

### RECTIFICATIONS

Une faute de transcription a amené, dans notre dernière notice sur Saint-Genis-Laval, et à propos des anciens propriétaires du tènement acquis par les Frères Maristes, quelques erreurs que les lecteurs de la *Revue* auront sans doute déjà reconnues :

Au lieu de *Nicolas Genry, comte d'Atesson*, il faut lire: *Nicolas Henry, comte de Crémieu, en Dauphiné et d'Altesan, en Savoie*, qui avait épousé une fille de la maison de Savoie et appartenait à notre vieille famille des Henry de Lyon.

Le seigneur d'Anthon est M. de Combles (et non *Dombles*), dont le fils s'était fait à Lyon une réputation pour ses originalités et ses mystifications de toutes sortes.

A. G.

